

Donaueschingen

## Start für feine Mundart

30.04.2013

Von **Jutta Freudig**



### **Gastronom Günther Kummerländer eröffnet neues Restaurant in Tuttlinger Stadthalle**

Mit „Kummerländers Mundart vom Feinsten“ verbindet ab sofort auch eine gastronomische Achse die beiden Donaustädte Tuttlingen und Donaueschingen. Der renommierte Donaueschinger Küchenchef hat am Freitagabend sein neues Restaurant in der Tuttlinger Stadthalle eröffnet. Prominente Gäste aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft erlebten dabei ausgezeichnete Gastlichkeit à la Günther Kummerländer.

Schon seit einigen Tagen hat das vor der Wiedereröffnung völlig umgestaltete, moderne Atmosphäre ausstrahlende Stadthallenrestaurant wieder für Gäste geöffnet. Rund 90 Plätze bietet das stilvoll ausgestattete Haus sowohl für die Besucher, die sich im Anschluss an Veranstaltungen der Stadthalle verwöhnen lassen wollen, als auch für alle Gäste, die besondere Gaumenfreuden genießen möchten. Eine Außenterrasse lädt bei guter Witterung zum Verweilen ein. „Unser Angebot kommt hier sehr, sehr gut an“, freute sich Günther Kummerländer anlässlich der offiziellen Eröffnung.

„Ich denke dass das Restaurant die Gastronomieszene in Tuttlingen und der Region aufwertet“, meinte der Küchenchef weiter und wies auch auf die gute Zusammenarbeit mit dem benachbarten, neuen Tuttlinger „Légère-Hotel“ hin. An den Donaueschinger Gastronom verpachtet worden war das Tuttlinger Stadthallen-Restaurant wie berichtet im vergangenen Jahr nach Ende von Kummerländers Villingen Tonhallen-Verpflichtung. Das Engagement in der Stadthalle des Weltzentrums der Medizintechnik hat für den Küchenchef neben dem gastronomischen zusätzlich wirtschaftlichen Anreiz. Immerhin bietet die Stadthalle mit ihren jährlich rund 230 Veranstaltungen, Tagungen und Messen sowie etwa 60 000 Besuchern ein optimales Umfeld für seinen Einsatz.